DOMINGO DIA 10. — A las 9'30 hubo por primera vez en el programa de actos de la Fiesta Mayor una GRAN GIMKHANA DE CABALLOS en la que participaron primeras figuras de la comarca de dicha especialidad. Asistió la esposa del conocido jugador de fútbol del F. C. Barcelona Joan Cruyff; el éxito obtenido en dicha Gimkhana debemos agradecerlo a la familia Miguel Barbany de «Cal Farrer» A las 10 en la piscina de «Cal Juli» gran COMPETICION DE NATACION a cargo de los C. N. Moyá - C. N. Sta. Eulalia en la que nuestros representantes se llevaron la casi totalidad de las Medallas de Oro de diferentes especialidades. A las 10'30 tenía que celebrarse una PRUEBA MOTOCICLISTA pero a última hora los organizadores no obtuvieron los permisos necesarios. A las 12 en la Iglesia Parroquial se celebró la MISA DOMINICAL en honor a Sta. Eulalia, A las 13 en el Entoldado, GRAN FESTIVAL INFANTIIL a cargo de payasos y malabaristas y al final reparto de premios del Concurso de Fotografía. A las 18 en el Campo de Deportes el tan esperado partido de Fútbol por parte de los aficionados, entre C. D. Granollers - C. D. Sta. Eulalia, cuyo saque de honor corrió a cargo de la Sra. Cruyff, A las 20 en el Entoldado GRAÑ AUDICION DE SARDAÑAS, la cual fue muy concurrida de sardanistas. A las 23 Selecta Sesion de Baile a cargo de los conjuntos SET-SON y BLAS y MANHATTAN.

LUNES DIA 11. — A las 11 se celebró en la Iglesia Parroquial una misa en sufragio de los fieles difuntos con muy poca asistencia de fieles. A las 12 en el entoldado CONCURSO DE PINTURA RAPIDA organizado por el «Moviment d'Esplai» con muy poca asistencia de pintores. A las 18, a pesar de estar anunciado el GRAN FESTIVAL DE JUEGOS DE CUCAÑA en la plaza del Ayuntamiento se celebraron como en años anteriores en el Campo de Deportes, con mucha asistencia de niños y niñas deseosos de poder participar. A las 23 como acto final no podía faltar el buen humor y bien cantar de LA TRINCA, que pusieron en escena la obra MORT DE RIURE, que no fue del agrado que se esperaba, con una asistencia masiva de público hasta el extremo que muchos tuvieron que marcharse sin poder entrar. Como fin de Fiestas y novedad en el programa de actos se disparó una GRAN TRACA.

Sólo nos queda dar las gracias a todos por su asistencia y colaboración y anunciarles que este año la celebración de la Fiesta Mayor empezará el jueves y terminará el domingo, como se hacía antiguamente.

Les deseamos una feliz y agradable FIESTA MAYOR 1976.

LA COMISION

